

Momentum HUT TNI, Kodim 0309/Solok Ziarahi TMP Untuk Kenang Jasa Para Pahlawan

JIS Sumbar - RIZKYAMELIA.JURNALIS.ID

Oct 4, 2022 - 21:18



SOLOK KOTA - Besok, 5 Oktober 2022, Tentara Nasional Indonesia memperingati hari ulang tahun (HUT) Ke-77. Guna menyambut dan memperingati hari jadi institusi yang menaunginya itu, Kodim 0309/Solok melaksanakan Ziarah Nasional di Taman Makam Pahlawan (TMP) Mutiara Bangsa, Kelurahan Laing, Kecamatan Tanjung Harapan, Kota Solok, Sumatera Barat, Selasa pagi, 4 Oktober 2022.

Bertindak langsung sebagai pimpinan ziarah, Komandan Kodim (Dandim) 0309/Solok, Letkol Arm Hendrik Setiawan, SE. Sementara komandan upacara dilakoni oleh Danramil 04/Payung Sekaki Kapten Inf Rahmad Sopian dan sebagai Perwira upacara, Pasiter Kapten Inf Pardomoan Simanjorang.



Ziarah diawali dengan penghormatan kepada arwah para Pahlawan yang dipimpin oleh pimpinan Ziarah, Letkol Arm Hendrik Setiawan. Kemudian dilanjutkan mengheningkan cipta, peletakan karangan bunga di Tugu TMP Mutiara Bangsa, serta tabur bunga oleh pimpinan ziarah ke pusara para pahlawan yang diikuti oleh para peserta ziarah lainnya.

Dandim 0309/Solok Letkol Arm Hendrik Setiawan mengatakan bahwa ziarah dalam momentum penyambutan HUT TNI ini adalah untuk mengenang kembali jasa-jasa para pahlawan, khususnya TNI yang telah gugur dalam menjalankan tugas sebagai abdi negara demi keutuhan NKRI, dan sekaligus mendo'akannya

"Kita tidak boleh melupakan jasa para pahlawan, yang oleh karena itu kita melaksanakan ziarah ke tempat ini. Beruntung, berkat perjuangan mereka, kita sebagai penerus bangsa tidak bisa merasakan hidup dalam kemerdekaan ini yang kemudian harus kita isi dengan hal-hal positif," ungkap Dandim.

Melalui momentum HUT TNI tahun ini, Dandim berharap agar sinegitas TNI khususnya Kodim 0309/Solok bersama Pemerintah Daerah khususnya Kota Solok, terus terjalin bahkan semakin erat demi mengisi kemerdekaan ini dengan hal-hal yang positif dan membangun.

Hadir bersama Dandim 0309/Solok dalam upacara ziarah tersebut, Wali Kota Solok, H. Zul Efan Umar, SH, M.Si, Para Perwira Staf, Danramil jajaran Kodim 0309/Solok, Ketua Persit Kartika Chandra Kirana Cabang LXIII, Ny. Ayu Hendrik Setiawan beserta pengurus dan anggota Kodim 0309/Solok. (MC/Amel)